



Arnold Tonhäuser, Master of Disaster 20 Jahre Callerjubiläum 20 Years Caller Jubilee

Monika Tremel, President Smoky Socks

Recently the Smoky Socks had a secret meeting which many dancers should know about but not the principle person of the evening.

66 guests and "socks" (Smoky Socks club members) from 8 clubs followed our invitation to a surprise party for our Caller Arnold on June 29th, 2012 in the Ried Hall and he was indeed quite surprised that he had to entertain so many guests on a club night. This was of course the intention of the surprise; with this party we wanted to congratulate Arnold on his 20th Caller Jubilee at the Smoky Socks and celebrate the event with him. I think, we succeeded very well with it ...

Our dear Arnold thought that we planned to dance a Demo for the town of Gross-Gerau. Therefore we ordered him to the side entrance of the Ried Hall. To sustain the impression of a Demo quite a few "socks" came all dressed up to the side entrance and waited with Arnold for the Demo to begin.

Our Horst Sackl was in the know and had meanwhile put up the equipment so that Arnold only needed to bring his microphone.

And then it was finally time to open the door to the dance hall and with a great surprise Arnold saw many Square Dancers who greeted him with a glass of champagne, clinked glasses and wished him all the best.

The expression on his face was very clear ... he was completely surprised. Actually his 20th jubilee had been some weeks earlier and he thought that we had all forgotten about it. But of course the "socks" never

Neulich hatten die Smoky Socks einen geheimen Termin, den zwar viele Tänzer wissen sollten, nicht aber die Hauptperson des Abends.

Unserer Einladung zur Überraschungsparty für unseren Caller Arnold am 29.6.12 in der Riedhalle sind 66 Gäste und Socken (Socken = Clubmitglieder) aus 8 Clubs gefolgt und in der Tat war Arnold etwas verwundert darüber so viele Gäste auf einmal an einem Clubabend unterhalten zu dürfen. Aber das war ja der Zweck der Überraschung, wir wollten Arnold mit dieser Party zu seinem 20jährigen Callerjubiläum bei den Smoky Socks gratulieren und mit ihm dieses Ereignis feiern. Ich denke das ist uns gelungen.....

Unser lieber Arnold war der Meinung wir tanzen für die Stadt Groß-Gerau eine Demo. Deshalb hatten wir ihn zum Seitenausgang der Riedhalle bestellt. Damit es auch nach Demo aussieht sind etliche Socken „aufgebrezelt“ zum Seiteneingang gegangen und haben mit Arnold bis zum Anfang der Demo gewartet.

Weil unser Horst Sackl eingeweiht war, baute er in der Zwischenzeit seine Anlage auf, so dass Arnold nur sein Mikro mitbringen brauchte.

Und dann war es endlich soweit, die Tür zum Tanzsaal wurde geöffnet und Arnold sah voller Überraschung lauter Squaredancer die ihn mit einem Glas Sekt empfingen, mit ihm anstießen und ihm alles Gute wünschten.

Sein Gesicht sprach Bände.... Er war völlig überrascht. Denn eigentlich war sein 20 Jähriges schon einige Wochen vorher und er hatte schon gedacht, dass wir ihn ver-

forget about their Arnold.

The dance night continued with various MS and Plus tips from Horst and Arnold and some contributions of the Smoky Socks (presentation of the present and laudation).

All participating dancers also brought something tasty for the buffet. Many thanks for this.

Our members Heidi and Walter Schlier then presented a little laudation to Arnold with the following text:

Hello, dear Square Dance friends

I am supposed to present a laudation about 20 years of club history of the Smoky Socks, which had been shaped by a successful young man for the pleasure of all club members.

As usual with Square Dancers the most interesting conversations are mainly held at the after parties. And it was like that 20 years ago after Kenny's Plus night in the Doggenclub in Darmstadt.

I was telling Kenny that the Smoky Socks were about to close down because our former Caller wasn't able to motivate the members and nobody wanted to dance anymore.

But Kenny had a different opinion and an instant solution for our problem as well: He knew a young Caller who had been trained by him and was looking for his first club.

The experiment continued: After both board and dancers agreed to the young Caller after a test club night, we all had the unanimous opinion – this is it – we take him, the club is saved !!

It was and is until today our Arnold !! And afterwards everything improved.

It didn't take very long for Arnold to have the idea of doing a special club night. Which turned out to be the

gessen hätten. Aber die Socken vergessen ihren Arnold doch nicht.

Der Abend verlief mit abwechslungsreichen MS und Plus-Tipps von Horst und Arnold und einigen Einlagen der Smoky Socks (Geschenkübergabe und Laudatio).

Alle Anwesenden hatten etwas Leckerer für unser Büfett mitgebracht. Hierfür recht herzlichen Dank.

Unsere Mitglieder Heidi und Walter Schlier haben dann eine kleine Laudatio auf Arnold vorgetragen und diese Laudatio möchten wir Euch nachfolgend zur Kenntnis geben:

Hallo, liebe Squaredance-Freunde

Ich soll so eine Laudatio halten über 20 Jahre Clubgeschichte der Smoky Socks, die von einem erfolgreichen jungen Mann zur Freude aller Mitglieder gestaltet wurde.

Wie bei Squaredancern so üblich, finden interessante Gespräche hauptsächlich bei Afterpartys statt. So auch vor 20 Jahren bei Kennys Plusabend im Doggenclub in Darmstadt.

Ich sprach mit Kenny, dass sich die Smoky Socks wahrscheinlich auflösen werden, weil unser damaliger Caller die Mitglieder nicht mehr motivieren konnte und niemand mehr Spaß am Tanzen hatte.

Da war aber Kenny anderer Meinung und hatte auch gleich eine Lösung parat: Er kenne einen jungen von ihm ausgebildeten Caller, der seinen ersten Club sucht.

Das Experiment nahm seinen Lauf: Nachdem der Vorstand und die Tänzer der Smoky Socks nach einem Probe-Clubabend mit dem besagten jungen Caller einverstanden waren, war die einhellige Meinung – passt schon – den nehmen wir, wir sind gerettet !!

Es war und ist bis heute noch unser Arnold !! Und von da an ging's berg-

birthday of the "Kuschelnight".

Last but not least, also the Flintstone Party derived from Arnold's idea and became a full success and also provided him with his nick name:

"Master of Disaster"

The Smocky Socks also made some wonderful excursions with Arnold. There was the vineyard tour with singing, wine and dance; the gang car tour with umbrellas, heavy rain and wind in the Glan Valley; the hot wine punch tour in a covered wagon in the Odenwald. The highlight certainly was the bus tour to Pullman City in Bavaria. Full of expectations the "socks" moved into their accommodation. But what a fright, there were only wooden makeshift beds without any soft mattresses. Which meant: sleeping like the cowboys do with sleeping bags only ! The required "heaviness" you needed for sleeping was created at the nightly campfires with adequate drinks. And we all returned home fit and healthy.

Dear Arnold, we want to thank you heartily for all those wonderful club nights and we hope that we can continue for many years to dance with your imaginative calling.

Thank you Arnold

Transl.: Claudia Burger

auf.

Es dauerte nicht lange, da kam Arnold auf die Idee: ein Spezial-Tanzabend muss her. Und damit war die Kuschelnight geboren.

Damit nicht genug, die Flintstone-Party nach Arnolds Idee war auch ein voller Erfolg und er hatte seinen Nicknamen weg:

„ Master of Disaster “

Die Smokys machten mit Arnold auch wunderschöne Clubfahrten. Sei es die Weinbergfahrt mit Gesang, Wein und Tanz, die Draisinenfahrt mit Regenschirm, Starkregen und Wind im Glantal, Glühweinfahrt im Planwagen im Odenwald. Doch das Highlight war die Busfahrt nach Pullmann-City in Bayern. Voller Erwartung bezogen die Söckchen ihre Unterkunft. Doch oh Schreck, da standen ja nur Holzpritschen ohne weiche Matratzen. Also Schlafen nach Cowboymanier mit Schlafsack ! Die Bettschwere wurde bei abendlichem Lagerfeuer und entsprechenden Getränken erzeugt. Alle kamen gesund und munter wieder zu Hause an.

Für all die schönen Clubabende mit Dir, lieber Arnold, möchten wir uns alle herzlichst bedanken und hoffen, dass wir noch viele Jahre nach Deinen einfallsreichen Calls tanzen können.

Danke Arnold



Arnold, Socks und Gäste / and guests